

五
一

新聞

123 No 177
発行 朝日映
0883-88-5292

都会では、職場を離
れば、地域は何をし
てか知らないのが
多くの関係。

なりません。どうも、逆に隣りの人の顔が見
えないのだから、ニースにもうたようにな
世紀の日本が、餓死くことにいたという様な状況
があるのがこう。

経済効率が優先し、すべての事が、損得で
判断してしまった社会になってしまった現実。
復興を重視して叫んでも、がんば
と山積みになってしまった。

三月です。あの日から早くも一年。
被災者の皆さんにとっては、大変な日々
の一年があつた事でしょう。そして、ま
だ先は長く厳しいとおもいます。
軽々に「頑張ろ!」ではなくと言えませ
んが、皆さんの一ことを「心」に持つて、遠く
四国山の中から、支援を続けていき
たいとも思います。

昨年の漢字「絆」があらゆる場面で
使われています、言ひやうます。
そこで、「絆」の大切さを誰よりも認め
ていろことごくようが、「絆」を殊更言
わなければいけない社会というのも気
になります。

「絆」というふうに、横のつながりの深さは
田舎といわれる地元深く広いのでは
はないでしょうか。いや残念こうと
言えるのじよう。

祖谷(ごい)は、O×の息子さん
とかの親、祖父母が誰など
んな仕事をこころくが、知りません。
そりよう、生事も知っています。
だから、ウサや恩口が少なくあ
りません。

多くの集団では、素晴らしい考え方で口
にここんこも、常日頃も見えこころの
で、全面的に信頼も出来なくなります。
お程、おおあいといえどもねおうわじ
いのが祖谷の人間関係。



右側に帰れる様にして下さいよ。今橋
また、支援についても、顔の見える支援の
方法を教えてほしいのですが、被災者の皆さ
々へ行き、命をかけて
右側に帰れる様にして下さいよ。今橋
また、支援についても、顔の見える支援の
方法を教えてほしいのですが、被災者の皆さ
々へ行き、命をかけて
エコと言つて、売りに売つて商品はほ
とんどが使いすこの商品。何年も大切にして
使うという事はありえなくなります。
何年か前ま、腕時計は、それこそ一生使用す
るつもりで買つていて、品物。
私が今は、使いすこの商品。代表的なのが
私を持つてゐるのが「ティッシュ」です。
必要だとおりアイテムをつけて、高く売り、バ
バは、当然の様に引き取る、ととく、絆を
強めるのは、日常生活の積み重ね、お金の
やりとりでは、絆は深くなつないと私は思ふ

自分達で対応出来ない危険度NO.1の原発を
早くも稼動させようとしている。